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El destino de las corcholatas es la basura: Santiago Creel 

El diputado Santiago Creel Miranda declaró que las corcholatas tienen como destino la basura, a pesar 

de que pueden ser recicladas; además hay un efecto cuando se destapa un refresco de corcholata: se 

pierde el gas y a la hora ya desapareció. Lo anterior, en conferencia de prensa previa a la sesión de este 

martes, en la que el diputado también señaló que “para mí, el término corcholata es despectivo. 

Además, una corcholata después de un destape se tira a la basura, aunque puede ser un objeto que se 

recicle”.  

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/10/11/el-destino-de-las-corcholatas-es-la-basura-santiago-creel/ 
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